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SERÃO 500 cartões de débito no valor de 3 mil reais para parte das famílias atingidas pela chuva no início do ano

DEMORA na coleta faz com que o lixo fique espalhado na calçada

EDUARDO do Blog pede fiscalização nos postos de combustíveis

AUDIÊNCIA pública será conduzida pela vereadora Gilda Beatriz

Estado distribui cartões a vítimas das chuvas
Petrópolis receberá auxílio estadual no valor de 3 mil reais por beneficiário

Audiência pública sobre combate 
à violência contra as mulheres

Vereador quer operação para garantir 
redução de preço dos combustíveis

Moradores reclamam de montanhas 
de lixo nas ruas

Vala começa a abrir em rua do 
Independência e prejudica trânsito
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Terça-feira, 26 de julho de 2022

EDITAL DIV. Nº 025/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 906/2022 e, conforme es-
tabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, para tratar assuntos sobre o 
tema “Concurso Público de Servidores 
de Educação”, no dia 02 de agosto de 
2022, às 18h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.
Hingo Hammes - Presidente
Yuri Moura - Presidente da Comissão de 
Educação, Assistência Social e Defesa 
dos Direitos Humanos 

EDITAL DIV. Nº 026/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão Especial de 
Transparência, de acordo com o Pro-
cesso Adm. CPM Nº 944/2022 e, confor-
me estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a Au-
diência Pública, para a apresentação do 
relatório parcial da Comissão Especial 
de Transparência, no dia 05 de agosto 
de 2022, às 19h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.
Hingo Hammes
Presidente
Octavio Sampaio
Presidente da Comissão Especial de 
Transparência

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 26/07/2022

Diário nos bairros

O Governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Desenvol-
vimento Social e Direitos Huma-
nos, entrega hoje, 26 de julho, 
500 cartões de débito no valor 
de 3 mil reais para parte das fa-
mílias atingidas pela chuva no 
início do ano em Petrópolis.  As 
entregas serão divididas em oito 
lotes, sendo essa a primeira eta-
pa do processo que irá contem-
plar cerca de 3.900 famílias. Um 
investimento aproximado de R$ 
11.700.000 só na Cidade Impe-
rial.

Desde maio deste ano, 13 ci-
dades já receberam o benefício: 
Belford Roxo, Mesquita, Paraty, 
Nova Iguaçu, Queimados, Magé, 
Aperibé, Porciúncula, Laje de 
Muriaé, Miracema, Cambuci, 
Italva e Bom Jesus de Itabapo-
ana. Totalizando 21 milhões de 

reais investidos pelo Governo 
Estadual nestas regiões. Mais de 
20 mil famílias serão beneficia-
das em todo o estado.

O auxílio é destinado à po-
pulação de baixa renda atingida 
por enchentes, deslizamentos, 
desabamentos e incêndios. O va-
lor deve ser gasto, exclusivamen-
te, com a compra de materiais de 
construção, eletrodomésticos de 
linha branca e mobiliário resi-
dencial. O cartão só é liberado de 
sete a dez dias úteis após a entre-
ga ao beneficiário.

Serviço:

Data: 26 de julho.
Horário: entre 9h e 17h.
Local: Petropolitano F. C.
Avenida Roberto da Silveira, 82, 
Centro.

A Câmara Municipal 
de Petrópolis vai realizar, 
nesta terça-feira (26), uma 
audiência pública para tra-
tar do tema “Combate à Vio-
lência Contra as Mulheres”. 
O evento atende a requeri-
mento de autoria da vere-
adora Gilda Beatriz (PSD), 
que preside a Comissão de 
Defesa da Mulher. A audi-
ência será realizada a partir 
das 19h, no plenário da Casa 
Legislativa e é aberta ao pú-
blico.

Como presidente da 
Comissão, Gilda Beatriz 
está sempre atenta às pau-
tas das mulheres para tra-
zer esta temática para a 
Câmara. Entre os objetivos 
da audiência pública está a 
discussão da ampliação de 
legislação e implantação de 
políticas públicas para as 
mulheres no intuito de com-
bater à violência e de am-
pliar a promoção da cidada-
nia, em virtude do avanço 
dos casos de violência con-
tra as mulheres.

A parlamentar destaca 
também que segundo da-
dos do Centro de Referência 
de Atendimento à Mulher 
(CRAM), órgão ligado ao 
governo municipal, apenas 
entre janeiro e março deste 
ano foram registrados 558 
atendimentos pelo órgão. 
Em maio, um caso chocou a 
cidade, quando um homem 
tentou atear fogo em sua 
ex-companheira em plena 
luz em um estabelecimento 
comercial no Centro da ci-
dade.

“Nós precisamos discu-
tir políticas públicas para o 
combater a violência contra 

as mulheres. Na semana 
passada, outra lamentável 
ocorrência ganhou desta-
que em todo o país, quando 
um médico anestesista estu-
prou uma mulher durante 
a cesariana. Nós mulheres 
precisamos de respeito, pre-
cisamos ser ouvidas”, desta-
ca a vereadora, que preten-
de retomar a discussão da 
criação do “Dossiê Mulher”, 
projeto aprovado pela Câ-
mara em janeiro deste ano 
e, posteriormente, vetado 
pelo governo. Ele tem como 
proposta a unificação das 
informações sobre o atendi-
mento às mulheres nas mais 
diversificadas portas de en-
trada na esfera pública, o 
que facilitaria a elaboração 
conjunta de políticas públi-
cas em Petrópolis.

Além dos vereadores, 
estão convidados para a 
audiência pública represen-
tantes do Poder Ececutivo; 
a presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Mulher (COMDIM), Ângela 
Alcântara; a coordenado-
ra do Centro de Referência 
de Atendimento à Mulher 
(CRAM), Thaís Justen Go-
mes; e a presidente da Co-
missão OAB Mulher, Pris-
cila Braga. Também foram 
convidados representantes 
do Ministério Público, das 
polícias Civil e Militar, da 
Guarda Municipal, das uni-
versidades instaladas na ci-
dade, entre outros.

A audiência pública 
será transmitida ao vivo no 
canal 98 da Speed Fiber (TV 
Câmara), pelo YouTube e 
pelas redes sociais da Câ-
mara.

Na última semana, 
Eduardo do Blog (REP) 
entrou em contato com 
o PROCON oficialmente 
para pedir que seja feita 
uma operação de fiscali-
zação sobre os postos de 
gasolina na cidade. O go-
verno do Estado do Rio de 
Janeiro limitou a alíquota 
do ICMS sobre os com-
bustíveis, passando do li-
mite máximo de 32% para 
18%. A Petrobrás também 
anunciou a redução de R$ 
0,20 (vinte centavos) so-
bre o preço da gasolina na 
última terça-feira (19). Es-
timativas apontavam uma 
redução de, pelo menos, 
R$1,19 por litro de gaso-
lina, porém o gabinete do 
vereador tem recebido di-
versas denúncias de que 
esses descontos não estão 
sendo repassados ao con-
sumidor final.

- A mudança do valor 
do combustível nas bom-
bas era esperada já na úl-
tima quarta-feira, dia 20 
de julho, porém em mui-
tos postos petropolitanos 
isso não aconteceu. Isso 
vai contra a Lei Federal 
9.478/97 e a Lei Comple-
mentar 194/22 -, comenta 
Eduardo, que completa: 
“Acredito que se trata uma 
política de preços abusi-
va, que não está de acordo 
com a recente redução de 
preços, pelo que entendo 
ser um momento crucial 
para uma intervenção ime-
diata do PROCON”.

Ainda na próxima se-
mana, o vereador Eduardo 
levará o assunto para de-
bate durante a sessão ple-
nária, sugerindo, inclusive, 
a realização de audiência 
pública a respeito do tema 
na Câmara Municipal.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores das 
Ruas Vital Brasil e Capi-
tão Paladini, no bairro 
São Sebastião, avisaram 
ao jornal que estão for-
mando montanhas de 
lixos para serem reco-
lhidos. As sacolas estão 
espalhadas pelas ruas 
devido a demora para 
serem realizadas as co-
letas.

Um residente do 
local explicou sobre a 
situação da falta de co-
leta. “O lixo fica sem 
ser recolhido durante 
muito tempo, sendo um 

problema recorrente. 
Além do cheiro ruim, 
acaba virando comida 
de cachorros de rua, 
que provocam ainda 
mais sujeira. Nós esta-
mos sendo esquecidos e 
é uma falta de respeito. 
São montanhas de lixos 
e que se espalham pelas 
ruas com a falta de co-
leta”, afirmou um mo-
rador.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição. 
O Diário retorna ao tema 
na edição do dia 12 de 
Agosto para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Antônio da Silva Ligeiro, 
no bairro Independência, 
informaram que próximo 
a uma quadra a via está 
cedendo ao lado do buei-

ro. Isso tem dificultado 
a passagem dos carros, 
pois acabou formando 
uma vala.

Um morador acabou 
batendo com o fundo do 
carro devido a este proble-
ma. “Nessa última semana 

mesmo que lento acabei 
acertando a vala. Está bem 
difícil para trafegar ali e se 
abrir mais ainda vai acabar 
ficando sem passagem. Já 
vieram duas vezes no local, 
mas até agora não fizeram 
nada e não conseguimos 

entender isso”, completou.
Procurada a Prefei-

tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 12 
de Agosto para saber o 
que foi resolvido.
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